



Zweiter Elternbrief 2024/25

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
in der kommenden Woche findet der erste Elternsprechtag statt. Aus diesem Anlass möchte ich Ihnen in einem Elternbrief einige Informationen weitergeben.

Rückblick auf die vergangenen Schulwochen

JPR bei Bayern Klassik

In den letzten Tagen hatten wir in der Schule Besuch von einer Journalistin des Bayerischen Rundfunks, die einen Beitrag für den Klassikrundfunk zu Johann Pachelbel vorbereitete. Aus diesem Grund besuchte diese Journalisten unsere Schule. Der Radiobeitrag wurde am 19.11. gesendet und wir erhalten in den nächsten Tagen einen Mitschnitt bzw. einen Link, mit dem wir uns diesen Beitrag anhören können. Wir wollen ihn auf der Homepage verlinken.

JPR beim Volkstrauertag

In diesem Jahr konnten wir die Stadt Nürnberg bei der Ausrichtung der offiziellen staatlichen Gedenkveranstaltung zum Volkstrauertag am 17.11. unterstützen. Neben sehr passenden Musikbeiträgen trugen Schülerinnen und Schüler unterschiedliche Fluchterfahrungen aus den letzten 70 Jahren vor. Alle Berichte waren persönliche Erlebnisse aus unserer Schulfamilie.

Externe Evaluation

In den letzten Wochen fanden auch die Online-Befragung und die Schulbesuche im Rahmen der Externen Evaluation statt. Von außen auf die Schule zu blicken und so Impulse für die Schulentwicklung zu erhalten, ist für uns sehr hilfreich. Jetzt warten wir auf den Abschlussbericht.

Zusammenarbeit Eltern/Schule

Elternsprechtag 28.11.2024

Der Elternsprechtag findet am 28.11. von 17:00 Uhr bis 20:30 Uhr statt.
Ab Sonntag, den 24.11. um 9:00 Uhr bis Mittwoch, den 27.11. um 14:00 Uhr können Sie Termine für den Elternsprechtag buchen. Eine Buchung ist nur über WebUntis möglich.

Die Buchung erfolgt über den Elternaccount oder den Account Ihres Kindes. Bitte verwenden Sie hierfür einen Webbrowser (z. B. Firefox, Safari o.ä.), da eine Buchung über die App nicht möglich ist.

Es sind Zeitslots von jeweils 10 Minuten vorgesehen. Diese Zeit ist für einen kurzen Austausch und Kennenlernen gedacht. Falls Sie mehr Gesprächszeit benötigen, nutzen Sie bitte nicht den Elternsprechtag, sondern vereinbaren Sie einen Termin in der regulären Sprechstunde.



Eine detaillierte Hilfe erhalten Sie in der WebUntis-Hilfe: <https://help.untis.at/hc/de/sections/360002441119-WebUntis-Sprechtag-f%C3%BCr-Erziehungsberechtigte>

Wir möchten Sie sehr herzlich einladen, diesen Abend zum Austausch zu nutzen. Am gestrigen Donnerstag, dem 21.11.2024, haben alle Schüler einen aktuellen Notenauszug erhalten, so dass Sie sich über den Leistungsstand vorab informieren können.

Umgang mit Schülern, die zum Unterricht zu spät kommen

Regelmäßig informieren wir Sie darüber, dass es Aufgabe der Schule ist, darüber zu wachen, dass das Recht auf Schule eingehalten wird. Dies gilt auch für das Zuspätkommen zum Unterricht. Wir haben die Verpflichtung dieses zu dokumentieren. Nach einer bestimmten Anzahl von Fällen führen wir mit den Schülern ein Gespräch und informieren die Eltern, um die Hintergründe für das Zuspätkommen zu erfahren. Stellt sich dann keine Veränderung ein, melden wir die Nicht-Einhaltung des Rechts an Schule an die Bußgeldstelle der Stadt Nürnberg.

Leistungsnachweise: Was passiert, wenn der Schüler zu spät kommt?

In der 1. Stunde werden Stegreifaufgaben und Schulaufgaben geschrieben. Kommt ein Schüler zu spät, ist zu entscheiden, wie mit der Leistungserhebung umzugehen ist. Diese Entscheidung liegt im pädagogischen Ermessen der Lehrkraft. Der Lehrer entscheidet, ob der Schüler die Prüfung antritt oder nicht.

Tritt der Schüler die Prüfung an, hat er die gleiche Arbeitszeit wie seine Klassenkameraden. Entscheidet der Lehrer sich gegen die Zulassung zur Prüfung, holt der Schüler eine Schulaufgabe im Nachtermin nach, bei einer Stegreifaufgabe kann eine Ersatzprüfung abgehalten werden.

Die Entscheidung des Lehrers, ob ein Schüler, der zu spät kommt, an der Leistungserhebung teilnimmt, hängt vom Einzelfall ab. Der Grund der Verspätung, die Häufigkeit der Verspätung, der versäumte Zeitanteil an der Prüfung usw. sind Aspekte, die die Lehrkraft berücksichtigt. Am Ende entscheidet die Lehrkraft nach ihrem pädagogischen Ermessen.

6. Jahrgangsstufe: 1:1 Ausstattung

An unserem Informationsabend und im Elternbrief haben wir Ihnen mitgeteilt, dass wir über die ACS-Group einen Shop einrichten, in dem Sie, wenn Sie wollen, die digitalen Endgeräte kaufen können. Als Termin für den Shop nannten wir Ihnen den 11.11.2024.

Leider hat es bei der Eröffnung des Shops Verzögerungen geben. Heute haben wir jedoch die Zugänge erhalten und werden sie nun prüfen, so dass Sie zu Beginn der neuen Woche, von uns eine Mail mit den Zugangsdaten erhalten.

Die Verzögerung bitte ich zu entschuldigen!



Schulbetrieb

Unterrichtsbefreiungen

Sollte Ihr Kind aus nachvollziehbaren Gründen nicht am Unterricht teilnehmen können, benötigt es eine Unterrichtsbefreiung. Dazu gehören auch Arzttermine. Bitte denken Sie daran, dass solche Befreiungen spätestens drei Tage vorher im Sekretariat eingehen, da wir die Gründe prüfen und genehmigen müssen. Eine Prüfung am selben Tag können wir nicht leisten und werden in diesem Fall einen Antrag auf Unterrichtsbefreiung ablehnen. In diesem Fall würde Ihr Kind als unentschuldig fehlend gelten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. A. Fahl, Realschuldirektor